

El Castillo de Embajadas llega a Elda

09/06/2024



El Castillo de Embajadas ya se ha instalado en la Plaza de la Constitución | Nando Verdú.

El Castillo de Embajadas llegó ayer a la Plaza de la Constitución. Este es un emblema de la fiesta y un punto de encuentro para muchos festeros. Pocos son los eldenses que no pasan por el castillo a lo largo de los cinco días de fiesta para hacerse una fotografía de recuerdo.

Y hoy han empezado a colocarse las tribunas para que la población pueda disfrutar de los desfiles. La ciudad empieza a transformarse para estar lista para los Moros y Cristianos.

La próxima cita con la fiesta será precisamente en el Castillo de Embajadas, allí el miércoles la escritora Elía

Barceló dará el pregón a las 23:30 horas.

Este periódico pone un año más a disposición de todos los festeros un **photocall en la puerta del Castillo de Embajadas el viernes 14 de junio**, a partir de las 11 horas y hasta las 14 horas. Las imágenes que se tomen se publicarán en la **Revista Fotográfica de Moros y Cristianos de Valle de Elda**, que saldrá a la venta el viernes de la próxima semana. De esta forma los festeros podrán tener un **recuerdo con sus amigos y familiares de las fiestas de Moros y Cristianos 2024**.

Las tribunas ya se están instalando | Nando Verdú.

